

## **Merkblatt für Mieter\*innen zum Internetanschluss in den Wohnanlagen Geschwister-Scholl-Straße und Goerdelerweg in Esslingen**

- Nur Angehörige der Hochschule Esslingen können den Internetzugang nutzen, da das Wohnheim im Rahmen einer Kooperation über die Hochschule Esslingen mit dem Internet verbunden ist.
- Es wird ein konfigurierter OpenVPN Client der Hochschule Esslingen benötigt, um sich im Wohnheim mit dem Internet zu verbinden: <https://www.hs-esslingen.de/vpn>
- Die Benutzerordnung des Rechenzentrums der Hochschule Esslingen muss eingehalten werden. Auf mögliche Sperrungen hat das Studierendenwerk keinen Einfluss.
- Bitte keine mitgebrachten Router von zu Hause an das Netzwerk anschließen. Diese stören den Netzbetrieb.
- Für den Internetzugang brauchen Sie ein LAN-Kabel und/oder einen Router, der OpenVPN Client unterstützt.

**Ansprechpartner** bei allen Fragen rund um den Netzbetrieb im Wohnheim ist:

[wohnheim-support@hs-esslingen.de](mailto:wohnheim-support@hs-esslingen.de)

(Bitte keine Anfragen an die Hochschule Esslingen!)

## **Leaflet for tenants on internet connection in the dormitories Geschwister- Scholl-Straße and Goerdelerweg in Esslingen**

- Only members of the Esslingen University of Applied Sciences can use the internet access, as the dormitory is connected to the internet via the Esslingen University of Applied Sciences as part of a cooperation.
- A configured OpenVPN client of the Hochschule Esslingen is required to connect to the internet in the dormitory: <https://www.hs-esslingen.de/vpn>
- The user regulations of the computer centre of the Hochschule Esslingen must be observed. The Studierendenwerk has no influence on possible blockings.
- Please do not connect routers from home to the network. These will interfere with the network operation.
- For internet access you need a LAN cable and/or a router that supports OpenVPN Client.

The **contact person** for all questions regarding network operation in the dormitory is:

[wohnheim-support@hs-esslingen.de](mailto:wohnheim-support@hs-esslingen.de)

(Please do not send any enquiries to the Hochschule Esslingen!)